



ERM CVS realizará una evaluación IRMA in situ de Los Bronces de Anglo American

ERM CVS solicita la opinión de la comunidad local y otras partes interesadas

El día de hoy, **3 de septiembre de 2025**, ERM CVS anuncia que entre el **6 y el 10 de octubre de 2025** se visitarán las operaciones de **Los Bronces**, localizada en la Región Metropolitana de Santiago de Chile, para una evaluación in situ de la operación, según la **Iniciativa para la Garantía de Minería Responsable (IRMA)**. ERM CVS es una firma de auditoría independiente, aprobada por IRMA para realizar auditorías según el estándar IRMA.

Durante la visita al sitio, los auditores independientes de ERM CVS inspeccionarán la operación y las instalaciones asociadas y recopilarán comentarios de las partes interesadas locales, es decir, cualquier persona afectada directa o indirectamente por la mina, incluidos los miembros de la comunidad, los trabajadores mineros y los funcionarios gubernamentales.

Una vez finalizada la auditoría, IRMA emitirá un informe final de auditoría, el cual será publicado localmente [en la página de auditoría de IRMA](#). Este informe describirá cómo ERM CVS calificó a Los Bronces en cada uno de los más de 400 requisitos del Estándar IRMA, por qué y cómo ERM CVS le otorgó esa calificación. El informe también asignará un nivel de logro general de IRMA: IRMA Transparency, IRMA 50, IRMA 75 o IRMA 100.

Los Bronces puede utilizar esta información de auditoría para mejorar sus prácticas. Otras partes interesadas, en particular las comunidades afectadas y los trabajadores mineros, pueden utilizar el informe de auditoría para interactuar con la mina y otras partes en condiciones más equitativas, con el fin de mejorar la operación en los aspectos que más les importan.

6-10 de octubre de 2025

Sus comentarios ayudarán a los auditores independientes de ERM CVS a evaluar el impacto de Los Bronces de Anglo American en las comunidades locales y a medir su desempeño con respecto a las mejores prácticas mineras. ERM CVS le invita a inscribirse para una entrevista con los auditores durante la visita in situ y/o a enviar comentarios por escrito a ERM CVS sobre la operación.

Utilice la información de contacto a continuación para solicitar una entrevista o enviar comentarios. Las entrevistas se pueden realizar en inglés y español. Las solicitudes de entrevistas presenciales deben realizarse antes del 25 de septiembre de 2025. Los comentarios y opiniones por escrito enviados a ERM CVS hasta el 9 de octubre de 2025 se tendrán en cuenta en la auditoría.

Sitio web: erm.com/ermcvs/services/sector-specific-certification-schemes/irma-stakeholder-feedback-form/irma-stakeholder-feedback-form-spanish/

Correo: post@ermcvs.com

Teléfono: +51 1708 0164



Los comentarios y las entrevistas son confidenciales y se realizan en ausencia de personal de la operación. ERM CVS no comparte los nombres de las partes interesadas ni copias de los comentarios escritos con la operación minera ni con IRMA. Solo se resumirá la naturaleza general de los comentarios en el informe final de auditoría.

Para obtener más información sobre:

- Auditoría de Los Bronces de Anglo American o para suscribirse a las actualizaciones: responsiblemining.net/los-bronces
- Firma de auditoría independiente aprobada por IRMA ERM CVS: ermcvs.com.
- Misión de IRMA, Estándar, el proceso de evaluación u otras auditorías mineras: responsiblemining.net
- Presentar una queja sobre el proceso de auditoría: responsiblemining.net/complaints